



南牧中通信

★教育目標★ 共に学び、自ら考え、主体的に行動する生徒の育成

※ホームページではカラー版がご覧いただけます。 アドレス <http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/>

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501 FAX:87-2550

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp

(文責: 校長 久保 俊明)

☆ 全員そろって、元気に令和2年度スタート!! ☆



式の開始前に、少し緊張している生徒たち

いつもよりだいぶ長めの春休みが明けて、生徒の笑顔が南牧中に戻ってきました。今年は、新入生が無く、少しさびしい新年度のスタートですが、南牧中の生徒たちは素晴らしい力をそれぞれがもっています。なので、昨年度までの先輩方に負けない、頑張りと活躍をきっと見せてくれると期待しています。新任式では、転入されたお二人の先生からご挨拶をいただきました。新任式もその後の始業式も、しっかりした態度で話を聞く姿勢は、さすが、南牧中生だなと感心させられました。

新型コロナウイルスの感染が、じわじわと広がりつつある中の学校再開ですので、村教委とも連携しながら、万全の対策をとって学校の運営をしていこうと思っています。始業式では、生徒たちに以下のような話をしました。

…今まであたりまえだった日常が、実はとても貴重であったことを改めて感じていると思います。普通が普通ではなくなっている現状を考えると、不安になりがちですが、こんな時だからこそ、今できることを着実に進めていくことが必要とされます。卒業式に話した、松下幸之助さんの、「どんなに悔いても過去は変わらない。どれほど心配したところで未来もどうなるものでもない。今、現在に最善を尽くすことである。」という言葉をしっかり心に刻み、今できるあたりまえのことを着実に実践していくという、「**凡事徹底**」を心掛けましょう。あたりまえのことでも、徹底的に取り組めば、大きな成果をあげることができます。

今年は、この「凡事徹底」を意識して、生徒たちにとって有意義な1年となるよう、職員一同、全力で支援してまいります。保護者の皆様や地域の方々には、今年度も南牧中の教育活動に、ご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



☆お知らせ☆

- 4月22日(水)・23日(木)の2日間、家庭訪問でお世話になります。お忙しい中だとは思いますが、ご協力をよろしくお願いいたします。
- 今年度は、学級通信は極力少なくして、生徒の様子については南牧中通信やwebページ(アドレスは本紙右上に記してあります)上でお知らせしますので、ご活用ください。

☆☆令和元年度末 教職員の人事異動報告☆☆

令和元年度末の人事異動により、本校では下記のとおり教職員の転出入がありました。

転出した教職員は在任期間にそれぞれ差はありますが、地域や保護者の皆様方に大変お世話になりました。また、転入した教職員は、今後本校教育の充実・発展に精一杯尽力いたしますので、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

転 出 (お世話になりました)			転 入 (よろしくお願ひします)		
教 諭	茂木 康仁	富岡市立南中へ	教 諭	木村 翔太	高崎市立矢中中より
教 諭	堤 詩織	富岡市立東中へ	教 諭	出水 寿美	安中市立松井田南中より
教 諭	島田 千鶴	南牧村立南牧小へ	※ 常勤職員のみ ご紹介します。 		
教 諭	遠藤 敏男	高崎市立矢中小へ			
事 務	寺田 沙織	甘楽町立福島小へ			

☆☆令和2年度職員組織の紹介☆☆

	職 名 等	氏 名	教 科 担 当 等	
1	校 長	久保 俊明	学校経営全般	
2	教 頭	小高 哲茂	学校運営全般	
3	教務主任	岡田 学	英語・保体 女子テニス	
4	2年主任担任	木村 翔太	理科・数学 男子テニス	
5	3年主任担任	上原 清美	国語・家庭 陸上	
	2・3年 副担任	※岡田 学	※教務主任兼任	
6	非常勤・マイタウン	出水 寿美	音楽	
7	養護教諭	佐藤 圭子	保健全般、給食・清掃指導	
8	事務主事	新井 貴代	事務関係全般	
9	ALT(英語指導助手)	ライツ バナ エリカ	英語 ※小学校と保育園勤務日あり	
10	公 仕	浦野とし子	学校庶務全般	
11	非常勤講師	島田 千鶴	社会 ※火・水・木曜日 南牧小と兼務	
12	非常勤講師	本多 喬	技術 ※木曜日勤務	
13	非常勤講師	遠間 厚子	美術 ※月曜日勤務	
14	スクールカウンセラー	北川真理子	※木曜日勤務(不定期)	
15	部活動指導員	相川 浩道	※主に水・金・土曜日に陸上を指導	

○ 駅伝部が発足する場合には、岡田教諭以下全職員で対応します。

○ ソフトテニス部は男女それぞれに顧問がおりますが、練習は男女一緒に行い、主顧問は岡田教諭が務めます。

◎ 今年度より、南牧村ではコミュニティースクール(学校運営協議会制度)を導入し、南牧中と南牧小の両校と地域が、「よりよい社会を創る」という理念を共有し、社会に開かれた教育課程の実現に努めてまいります。これを機会として、保護者や地域の皆様から何かご意見がありましたら、学校の方へいただきたいと思ひます。子供たちのよりよい成長のために、地域と学校で力を合わせていきましょう！